

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai strategi jogjaajacom dalam penyajian berita di tengah persaingan media *online*, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu dalam memproduksi berita, jogjaajacom membuat berita setiap hari dan intens, ketepatan pada produksi berita cukup baik, akurasi berita valid dan keberagaman sumber informasi berita berdasarkan fakta. Jogjaajacom menerapkan 5w+1h dalam penyajian berita dan mengenai judul, isi tetap dijalankan sesuai etika jurnalistik. Perencanaan editorial yang terstruktur dari jogjaajacom mencoba untuk lebih dekat masyarakat dan narasumber berita. Pada sistem reportase yang diterapkan jogjaajacom itu *Follow Up System* dan *Beat System*. Mengembangkan berita, melengkapi berita yang ada dalam sistem reportase dalam penyajian berita sehingga berita yang di publikasikan memiliki nilai kebaruan berita. Berita yang disajikan yaitu *straight news* yang artinya beritanya langsung, dalam penyajian beritanya menggunakan bahasa yang mudah dipahami dan dimengerti oleh pembaca. Pada penelitian yang telah dilakukan peneliti telah ditemukan bahwa penyajian berita jogjaajacom memiliki dampak yang kognitif sebagai media *online* hal ini terbukti pada temuan hasil yang dilakukan peneliti terdapat total visitor pada tahun 2022 yang mengunjungi *website* media *online* jogjaajacom dengan total SEO yaitu 200.533 user. Hal ini menimbulkan traffic naik dan terbukti efek pada media jogjaajacom dapat menjangkau luas *audience*. Agenda setting terjadi karena media massa sebagai *gatekeeper* maka dari itu harus selektif dalam menyampaikan berita. Jogjaajacom memiliki 1 kekurangan karakteristik yaitu timbal balik atau fitur komentar pada media *online* jogjaajacom. Rumusan masalah yang dilakukan peneliti telah membuktikan bahwa penyajian berita yang disajikan media jogjaajacom telah memenuhi unsur berita, jenis berita, struktur berita dan tetap menegakkan kode etik jurnalistik serta jogjaajacom.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman terhadap aspek teoritis sebagai bahan pustaka, informasi, referensi, serta landasan bagi peneliti selanjutnya.

5.2.2 Saran Praktis

Penelitian ini diharapkan akan bermanfaat bagi redaksi berita untuk menerapkan strategi penyajian berita yang akan dibuat ide konten berita melalui berita *online*

